

Ausflug zur



STADTPOLIZEI FELDKIRCH

Auch den Beruf der Polizei wollten wir genauer unter die Lupe nehmen und durften die Stadtpolizei Feldkirch besuchen.

Jürgen Summer zeigte uns seine komplette Ausrüstung und Schutzkleidung.



Manche Sachen kannten wir aus dem Fernsehen, aber so richtig real einen Polizisten vor sich zu haben und ihn alles fragen zu dürfen, war ein beeindruckendes Erlebnis für uns.

Besonders spannend fanden wir die Handschellen, mit denen er „Räuber



festnehmen“ kann. Das wollten wir auch mal versuchen, und so legte uns Jürgen echte Handschellen an!

Jürgen demonstrierte uns, dass sich auch die Polizei im Dunkeln vor gefährlichen Situationen schützen muss - mit leuchtenden und reflektierenden Gegenständen macht sich die Polizei in der Nacht gut sichtbar für die Verkehrsteilnehmer.



Im „Gefängnis“ werden manchmal Übeltäter eingesperrt. Das war seltsam, eine echte Zelle von innen zu sehen...



Spannende Dinge entdecken wir...



per Funk ist die Polizei in Kontakt miteinander. Auch Büroarbeit am Computer zählen zu den Aufgaben eines Polizisten.

Da werden Suchfandungen durchgegeben und Berichte erstellt. Anzeigen, Fragen und Sorgen der Bürger wird

nachgegangen, denn die Polizei ist nicht nur Freund und Helfer, sondern auch unser Beschützer!

Als Abschiedsgeschenk erhält jedes Kind ein Polizei-Malbuch.

Danke liebe Stadtpolizei, dass wir zu euch kommen durften!

